
Ruben Pinto (ZSKA Sofia) zum Club?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 19. Januar 2020, 18:18

1.FC Nürnberg interessiert an Rúben Pinto - Gerüchteküche - Forum | Seite 1 | Seite 1 |
Transfermarkt

Beitrag von „Altmeister“ vom 19. Januar 2020, 18:52

https://youtu.be/Q0gxYDcdjz4

Beitrag von „Binoola“ vom 19. Januar 2020, 18:58

Kann nichts über ihn sagen. Wem das ähnlich geht, sollte sich auch erst mal zurück halten. Die
Zahlen allein lesen sich ja ganz ordentlich. Ich bin froh, dass man das Defizit auf der 6er
Position erkennt und handelt. Das ist schon mal ein Unterschied zum Vorgänger von Palikuca.
Die Voraussetzungen für einen soliden 6er sollte er haben und mehr erwarte ich ja gar nicht.
Sollte er diese Erwartung erfüllen, dann halten wir die Klasse, da leg ich mich fest. Das mit der
besseren Integration von Mendeiros wäre evtl ein positiver Aspekt, so richtig angekommen
beim Club ist der nämlich noch nicht, weder auf noch neben dem Platz.

Beitrag von „NURDERFCN1900“ vom 19. Januar 2020, 19:04

Das video schaut doch ganz ordentlich aus. Wäre für mich besser als wenn man versucht das
Problem auf der 6 intern mit zB Nürnberger zu lösen

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 19. Januar 2020, 19:04
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Diese Zusammenschnitte sehen ja immer toll aus. Ansonsten hätte ich angesichts einiger toller
Szenen und auch einer überdurchschnittlichen Schusstechnik gesagt: Der kommt niemals an
den Valze.

Sieht im Zusammenschnitt jedenfalls nach Kampfkraft und einer gewissen Grundschnelligkeit
im defensiven MF aus, insofern könnte man vermuten, der Typ ist bisher noch nicht im Kader
und könnte genau das fehlende Puzzle-Teil werden.

Als Franke fällt mir dann doch der eine oder andere Malus ein: Sprache, Eingewöhnung,
fortgeschrittene Vorbereitungszeit... das Ganze könnte zu spät kommen.

Beitrag von „Mike 9816“ vom 19. Januar 2020, 19:07

Warum auch nicht ?

Wir stehen nicht umsonst da , wo wir jetzt stehen und dass die 6er Position mit den bisherigen
Optionen ungenügend besetzt ist, zeigen auch die vielen Gegentore, die unmittelbar durch das
Zentrum kommen. Der Handlungsbedarf ist enorm, will man nicht in Liga 3 aufwachen.

Ob es derRuben richten kann?

Schaumermol..

Beitrag von „Glubbi“ vom 19. Januar 2020, 19:16

lt dem Video sieht man dass er technisch was drauf hat, die Schusstechnik ist auch gut. Klar
sieht man im Video nur die positiven Dinge. Ich würde mich freuen wenn er zu uns wechseln
würde. Ist auf jeden Fall auf der Position besser als das was wir aktuell haben

Beitrag von „Argo“ vom 19. Januar 2020, 19:19

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/21970-ruben-pinto-zska-sofia-zum-club/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21970-ruben-pinto-zska-sofia-zum-club/


wenn er kommt, dann welcome und warten wir es ab

Beitrag von „Altmeister“ vom 19. Januar 2020, 19:20

1. FC Nürnberg an Pinto dran – Testspiel mit ZSKA Sofias fürs Scouting | Transfermarkt

Wenn ich das richtig deute, spielt er dienstags vor und käme wohl eh erst nach dem
Trainingslager.

Beitrag von „glubberer66“ vom 19. Januar 2020, 19:34

Was man im video nicht sieht, wie seine Qualitäten im defensiven Bereich sind. Zweikampf,
Balleroberung, Tempo.

Aber der Antritt nach vorne sieht ganz gut aus. Ballsicher ist er und das Auge für den Pass in
die Tiefe hat er auch.

Beitrag von „Altmeister“ vom 19. Januar 2020, 19:40

Was ich mich frage, wenn der BILD-Bericht denn stimmt, wie sind denn die Bulgaren drauf, daß
die einem Testspiel zustimmen, dessen Zweck das Vorführen eines ihrer Stammspieler ist?
Entweder ist das denen nicht klar gewesen, oder man ist mit den Ablösemodalitäten schon so
weit, daß es nur noch um einen Härtetest geht, um uns als Abnehmer zu überzeugen. Wenn
Ersteres der Fall wäre, würde ich als Sofia-Trainer Pinto am Dienstag vielleicht eine Auszeit
gönnen...

Beitrag von „papahippie“ vom 19. Januar 2020, 19:51
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Zitat von Altmeister 

Was ich mich frage, wenn der BILD-Bericht denn stimmt, wie sind denn die Bulgaren
drauf, daß die einem Testspiel zustimmen, dessen Zweck das Vorführen eines ihrer
Stammspieler ist? Entweder ist das denen nicht klar gewesen, oder man ist mit den
Ablösemodalitäten schon so weit, daß es nur noch um einen Härtetest geht, um uns als
Abnehmer zu überzeugen. Wenn Ersteres der Fall wäre, würde ich als Sofia-Trainer
Pinto am Dienstag vielleicht eine Auszeit gönnen...

Vertrag läuft aus, somit lertzte Chance auf Transfererlöse. So ein paar hunderttausend Euro
können schon die Bereitschaft erhöhen, an so einer Verkaufsveranstaltung teilzunehmen.

Beitrag von „Glubbi“ vom 19. Januar 2020, 20:04

Zitat von papahippie 

Vertrag läuft aus, somit lertzte Chance auf Transfererlöse. So ein paar hunderttausend
Euro können schon die Bereitschaft erhöhen, an so einer Verkaufsveranstaltung
teilzunehmen.

Verkaufsveranstaltung 

Beitrag von „Anagro“ vom 19. Januar 2020, 20:10

Vielleicht wollen die ihn aber auch genauso los haben, wie wir Petrak und Fuchs und so.

Und jetzt bekommen sie eben noch ein bisschen was für ihn.

Beitrag von „Glubbi“ vom 19. Januar 2020, 20:12
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Zitat von CRusko 

Vielleicht wollen die ihn aber auch genauso los haben, wie wir Petrak und Fuchs und so.

Und jetzt bekommen sie eben noch ein bisschen was für ihn.

Vielleicht können wir welche eintauschen

Beitrag von „Altmeister“ vom 19. Januar 2020, 20:18

Zitat von papahippie 

Vertrag läuft aus, somit lertzte Chance auf Transfererlöse. So ein paar hunderttausend
Euro können schon die Bereitschaft erhöhen, an so einer Verkaufsveranstaltung
teilzunehmen.

Auf jeden Fall dürften die Bulgaren von unserem Interesse auch ohne die BILD-Zeitung wissen.
Wie sollte das auch sonst laufen? Nach dem Spiel geht Palikuca dann zu seinem Gegenüber,
wünscht ihm alles Gute und im Übrigen baggern wir gerade euren Stamm-6er an. Bitte versteht
das, weil wir sind der Club!, neunmal Deutscher Meister, Achteck, Kaiserburg usw., und macht
uns einen guten Preis, denn wir sind der Club!, chronisch Pleite usw. Mal sehen, was daraus
wird.

Beitrag von „El Molotov“ vom 19. Januar 2020, 20:24

Im Gegensatz zu den anderen beiden scheint der Spieler die Vorgaben Palikucas zu erfüllen.
Dazu keine lustige Kurzzeitleihe für 5 Monate. Klingt erst mal ok.

Beitrag von „LoGlubb“ vom 19. Januar 2020, 20:27
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Fände ich auf dem ersten Blick einen guten Transfer. Ob er dann die Erwartungen erfüllt, muss
man dann sehe. Bin erstmal froh, dass man das Problem auf der 6 sieht und handelt...

Beitrag von „LaZyCRaZy“ vom 20. Januar 2020, 09:08

Da meiner Meinung nach Physis im Zweikampfverhalten bei uns brutal fehlt frage ich mich ob
ein Spieler mit 70 Kg hier die entsprechende defensiv Power hat.

Beitrag von „stonecold“ vom 20. Januar 2020, 09:21

Wenn er kommen sollte werde ich erstmal ein paar Spiele warten mit der Einschätzung aber
bulgarische Liga und wie man so liest nicht mal Stamm da kommt Skepsis auf.

Beitrag von „debberla“ vom 20. Januar 2020, 09:31

Seine kämpferische Einstellung ist entscheidend. In der 2. Liga stehen sie Dir im Mittelfeld auf
den Füßen und ein Schönspieler hat dort keine Chance. Auf gut fränkisch, er muss hinlangen
und was aushalten bzw. auf engstem Raum bestehen können.

Beitrag von „Grabbers“ vom 20. Januar 2020, 09:39

Der Spieler wird mit Sicherheit nicht die Qualität bringen um alleine auf dieser Position unsere
Probleme zu lösen.

Im besten Fall ist der Spieler ein Baustein zur Stabilisierung.
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Wenn die Mannschaft nicht kompakter spielt, wird diese Saison nicht zu retten sein.

Neuverpflichtungen sind wichtig, aber noch wichtiger ist ein System, was mit unseren Spielern
funktioniert.

Beitrag von „Lego“ vom 20. Januar 2020, 11:37

Bei meiner Arbeit um die Ecke is a bulgarischer Lebensmittelladen.

Da hängt a ne Zsk Sofia Fahne im Schaufenster.

Ich glaub ich schau da mal in der Mittagspause hin und frag den Besitzer wie er den Spieler so
einschätzt 

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 20. Januar 2020, 11:55

Zitat von Lego 

Bei meiner Arbeit um die Ecke is a bulgarischer Lebensmittelladen.

Da hängt a ne Zsk Sofia Fahne im Schaufenster.

Ich glaub ich schau da mal in der Mittagspause hin und frag den Besitzer wie er den
Spieler so einschätzt 

dann gibts für dich zum Mittag Bulg(a)ur!?

Beitrag von „wikinger“ vom 20. Januar 2020, 12:21

Zitat von Manni_der_Libero 

dann gibts für dich zum Mittag Bulg(a)ur!?
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Oder Buletten?

Beitrag von „Bederle“ vom 20. Januar 2020, 13:09

Zitat von wikinger 

Oder Buletten?

Vielleicht mit PINTObohnen? ?

Beitrag von „zabo 48“ vom 20. Januar 2020, 13:33

zur Info:

Ich habe heute Morgen mit meiner Tochter in Marbella telefoniert und ihr u.a. vom Pinto
Gerücht erzählt. Sie wollte sich erkundigen, da sie

nah dran ist.

Gerade kam WhatsApp Nachricht: lt. ihrer Info ist am Pinto Gerücht nichts dran.

Beitrag von „Iago78“ vom 20. Januar 2020, 13:36

 Schade

Beitrag von „wikinger“ vom 20. Januar 2020, 13:47

Abwarten und Tee mit Rum trinken.
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Beitrag von „Club1312“ vom 20. Januar 2020, 14:06

Zitat von zabo 48 

zur Info:

Ich habe heute Morgen mit meiner Tochter in Marbella telefoniert und ihr u.a. vom
Pinto Gerücht erzählt. Sie wollte sich erkundigen, da sie

nah dran ist.

Gerade kam WhatsApp Nachricht: lt. ihrer Info ist am Pinto Gerücht nichts dran.

Wo ist sie nah dran das sie so ein Gerücht dementieren kann?

Sieht auf den ersten Blick gut aus, und er auch mal außerhalb des 16ers schießt was unsere ja
kaum machen.

Verstehe aber nicht warum er diese Saison kaum gespielt, geschweige denn im Kader war.

Beitrag von „zabo 48“ vom 20. Januar 2020, 14:10

Sie hat halt allgemein gute Kontakte zum Umfeld.

Beitrag von „Veteran“ vom 20. Januar 2020, 14:15

Zitat von Club1312 

Wo ist sie nah dran das sie so ein Gerücht dementieren kann?
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Sieht auf den ersten Blick gut aus, und er auch mal außerhalb des 16ers schießt was
unsere ja kaum machen.

Verstehe aber nicht warum er diese Saison kaum gespielt, geschweige denn im Kader
war.

Hoffentlich hat das Chris N. gesagt dann gibt es noch Hoffnung....

Abgesehen davon heißt es ja nicht das es unsere einzige und letzte Patrone auf dieser Position
war.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 20. Januar 2020, 14:16

Zitat von Veteran 

Hoffentlich hat das Chris N. gesagt dann gibt es noch Hoffnung....

Abgesehen davon heißt es ja nicht das es unsere einzige und letzte Patrone auf dieser
Position war.

Meinst du den Kaiser, der am Wochenende schon im Test für Hannover gespielt hat? ?

Beitrag von „Veteran“ vom 20. Januar 2020, 14:16

Zitat von Daniel1982 

Meinst du den Kaiser, der am Wochenende schon im Test für Hannover gespielt hat? ?

hab schon geändert.....
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Beitrag von „SusiSuper“ vom 20. Januar 2020, 14:27

Zitat von zabo 48 

zur Info:

Ich habe heute Morgen mit meiner Tochter in Marbella telefoniert und ihr u.a. vom
Pinto Gerücht erzählt. Sie wollte sich erkundigen, da sie

nah dran ist.

Könnte sie Herrn Palikuca bitte fragen, ob er sich an unseren Händedruck erinnert und wenn ja,
ihm Grüßle ausrichten

Beitrag von „zabo 48“ vom 20. Januar 2020, 14:29

Zitat von SusiSorglos 

Könnte sie Herrn Palikuca bitte fragen, ob er sich an unseren Händedruck erinnert und
wenn ja, ihm Grüßle ausrichten

Ich werde es weiter geben. :withhearts:

Beitrag von „DaChilla77“ vom 20. Januar 2020, 15:35

Der Name scho alleine "Ruben Pinto".

Ich höre es schon förmlich:

"Der nächste Angriff der sofort im Keim erstickt wird, wirklich unglaublich dieser Pinto, an dem
ist wirklich kein vorbei kommen. Er beackert mehrere Positionen gleichzeitig und ist überall
präsent".

"Wahnsinn wen der Glubb da wieder aus dem Hut gezaubert hat".
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RUUUUUBEN PIIIIIINTO.

Beitrag von „hansotto“ vom 20. Januar 2020, 15:39

Beitrag von „10imWeggla“ vom 20. Januar 2020, 16:58

Zitat von DaChilla77 

Der Name scho alleine "Ruben Pinto".

Ich höre es schon förmlich:

"Der nächste Angriff der sofort im Keim erstickt wird, wirklich unglaublich dieser Pinto,
an dem ist wirklich kein vorbei kommen. Er beackert mehrere Positionen gleichzeitig
und ist überall präsent".

"Wahnsinn wen der Glubb da wieder aus dem Hut gezaubert hat".

RUUUUUBEN PIIIIIINTO.

Alles anzeigen 

also wenn der so gut ist, dann bringe ich ihn noch beim SK Lauf ins Gespräch

Beitrag von „miguel“ vom 20. Januar 2020, 18:08
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Ne du, da bedient euch gefälligst an unserer Resterampe, Kerki und Co möchten noch bissl
kicken!

Beitrag von „Zühnigger“ vom 21. Januar 2020, 07:01

Zitat von 10imWeggla 

also wenn der so gut ist, dann bringe ich ihn noch beim SK Lauf ins Gespräch

Hakle Feucht will ihn auch

Beitrag von „glubberer66“ vom 21. Januar 2020, 08:59

Laut Uli Digmayer von der NZ (Podcast Ka Depp), ist wohl eher doch nichts dran.

Beitrag von „Veteran“ vom 21. Januar 2020, 10:27

Zitat von glubberer66 

Laut Uli Digmayer von der NZ (Podcast Ka Depp), ist wohl eher doch nichts dran.

na dann bin ich gespannt ob uns Palikuca eine (überzeugende) Lösung auf dieser Position
präsentiert.

Denn das wir da eine brauchen steht wohl außer Frage.

Beitrag von „debberla“ vom 21. Januar 2020, 12:32
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Lustig. Da hat wohl jemand Andeutungen gemacht, die die Bild falsch gedeutet hat. Vielleicht
war die Andeutung: "wir verhandeln mit einem Spieler, der bei einem Testspielgegner spielt"???

Beitrag von „ivan“ vom 21. Januar 2020, 13:17

Hoffentlich spielt der heute schlecht...

Nicht das es bei guter Leistung heißt warum wir den nicht holen

Beitrag von „Iago78“ vom 21. Januar 2020, 13:19

Es muss ja nicht zwangsläufig in Stein gemeißelt sein, dass da nichts dran ist;

Bei Geis hat es doch vorher auch geheißen, der kommt nicht.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 21. Januar 2020, 13:23

Ich weiß jetzt auch nicht, warum der NZ mehr geglaubt wird als der Bild. Habe bei der NZ jetzt
keine exklusive Transfermeldung in den letzten Jahren im Hinterkopf, bei der Bild dagegen
mehrere.

Beitrag von „glubberer66“ vom 21. Januar 2020, 14:57

Zitat von bigbangfan07 

Ich weiß jetzt auch nicht, warum der NZ mehr geglaubt wird als der Bild. Habe bei der
NZ jetzt keine exklusive Transfermeldung in den letzten Jahren im Hinterkopf, bei der
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Bild dagegen mehrere.

Falls Du mich damit meinen solltest. Ich habe nur völlig wertfrei die Info weitergegeben, dass
sich Digmaer so geäußert hat.

Glauben tue ich nur in der Kirche 

Beitrag von „glubberer66“ vom 21. Januar 2020, 17:06

Hat nur 45 Minuten Vorspielen dürfen. Meine Meinung: Würde den Konkurrenzkampf erhöhen

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 21. Januar 2020, 18:04

Ich habe ihn höchstens zweimal mit einer guten Szene gesehen. Engagement auch so lala.
Zumindest hier wäre er doch anders aufgelaufen, wenn an der Sache etwas dran wäre...
vermutlich wirklich nur eine Ente.

Beitrag von „Foyer“ vom 21. Januar 2020, 18:53

was man so sieht ein kleiner trochwoski was den abschluss angeht, allerdings wird er nicht
soviel platz bekommen in der deutschen liga, aber seine direkt annahmen sind spitze

Beitrag von „brazuca1987“ vom 21. Januar 2020, 20:24

dieses Leistungsniveau haben wir selber sehr oft im Kader, bitte nicht
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Beitrag von „heko“ vom 22. Januar 2020, 09:21

Zitat von brazuca1987 

dieses Leistungsniveau haben wir selber sehr oft im Kader, bitte nicht

Kannst Du, auf Grund was, beurteilen?

Beitrag von „Zühnigger“ vom 22. Januar 2020, 09:27

was ist eigentlich mit Cerin ?

wurde der nicht genau als 6er verpflichtet ?

Beitrag von „Daniel1982“ vom 22. Januar 2020, 09:29

Ne. Cerin wurde als 8er verpflichtet. Langfristig wohl der Behrens-Ersatz. (Vllt auch kurzfristig
?♂️)

Beitrag von „Zühnigger“ vom 22. Januar 2020, 09:30

Zitat von Daniel1982 

Ne. Cerin wurde als 8er verpflichtet. Langfristig wohl der Behrens-Ersatz. (Vllt auch
kurzfristig ?♂️)

nach dem Youtube Video haut der gerne aus 30 Metern drauf

das wäre ein aufrückender 6er / 8er
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Beitrag von „Daniel1982“ vom 23. Januar 2020, 08:07

Laut heutiger BILD hat man sich wohl gegen ihn entschieden.

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 23. Januar 2020, 08:17

Genau, Bild berichtet vom angeblichen Interesse und dann von der angeblichen Entscheidung
gegen den Spieler. So kann man auch die nachrichtenarmen Zeiten füllen, vermutlich war der
Spieler nie ein Thema

Beitrag von „El Molotov“ vom 23. Januar 2020, 08:21

Zitat von bigbangfan07 

Ich weiß jetzt auch nicht, warum der NZ mehr geglaubt wird als der Bild. Habe bei der
NZ jetzt keine exklusive Transfermeldung in den letzten Jahren im Hinterkopf, bei der
Bild dagegen mehrere.

Weil sie recht hatte 

Jaja, ist hinterher natürlich einfach zu schreiben ?

Beitrag von „lucinasco“ vom 23. Januar 2020, 08:32

Gehen wir dann mit ganz schön großen Baustellen in die Saison. Immer noch keinen dringend
benötigten Sechser, ohne vernünftigen RV und mit evtl. noch nicht fitten Torhütern. Wird lustig
werden beim HSV.

Beitrag von „putzi“ vom 23. Januar 2020, 08:34
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Na ja gut, noch nen Torwart kannste jetzt beim besten Willen nicht holen.

Der sechser wird jetzt intern gelöst und schon sind wir wieder im Zweijahresplan.

Beitrag von „1973er“ vom 23. Januar 2020, 08:56

Als ehrlich gesagt, ich finde für die Rückrunde können wir uns

auch weitere Transfers sparen.

Ich traue dem Trainer zu, mit dem vorhandenen Kader den

Klassenerhalt relativ locker zu packen und mehr ist eh nicht drin.

Beitrag von „putzi“ vom 23. Januar 2020, 08:59

Na ja, so ein sechser würde uns seit sechs Jahren ganz gut zu Gesicht stehen, unabhängig von
der sonstigen Kaderqualität.

Beitrag von „1973er“ vom 23. Januar 2020, 09:10

Zitat von putzi 

Na ja, so ein sechser würde uns seit sechs Jahren ganz gut zu Gesicht stehen,
unabhängig von der sonstigen Kaderqualität.

Siehst, geht doch auch ohne ....

Klar sollte und wird man auf dieser Position Verstärkung suchen, aber
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nur das man was macht halte ich einen Transfer jetzt nicht für zwingend nötig ...

Beitrag von „putzi“ vom 23. Januar 2020, 09:12

Zitat von 1973er 

Siehst, geht doch auch ohne ....

Klar sollte und wird man auf dieser Position Verstärkung suchen, aber

nur das man was macht halte ich einen Transfer jetzt nicht für zwingend nötig ...

Wenn ich mir Palikukas bisherige Einkaufspolitik so anschau geb ich dir bei näherer
Betrachtung recht.

Beitrag von „Veteran“ vom 23. Januar 2020, 10:48

Wäre mal wieder typisch Club!

Man verlässt sich drauf das ein 20-jähriger die guten Eindrücke aus den Testspielen im rauen
Zweitligaalltag bestätigt.

Hoffentlich bliebt der Junge fit und in Form. So Schwankungen im Spiel wären keine
Überraschung und ein Bock reicht meist um den Eindruck eines ganzen Spiels zu vermiesen.

Beitrag von „Funkmaster-P“ vom 23. Januar 2020, 11:14
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Zitat von Veteran 

Wäre mal wieder typisch Club!

Man verlässt sich drauf das ein 20-jähriger die guten Eindrücke aus den Testspielen im
rauen Zweitligaalltag bestätigt.

Hoffentlich bliebt der Junge fit und in Form. So Schwankungen im Spiel wären keine
Überraschung und ein Bock reicht meist um den Eindruck eines ganzen Spiels zu
vermiesen.

Die offiziellen haben das Problem doch erkannt, nur ich denke es lässt sich halt mit unseren
Mitteln auf dieser Position zurzeit keine wirklich Verstärkung finden...

Ob das nun typisch Glubb ist? Ist doch besser als wenn man unnötig Geld, für eine Graupe die
uns nicht besser macht, verbrennt...

Beitrag von „putzi“ vom 23. Januar 2020, 11:33

Zitat von Funkmaster-P 

Die offiziellen haben das Problem doch erkannt, nur ich denke es lässt sich halt mit
unseren Mitteln auf dieser Position zurzeit keine wirklich Verstärkung finden...

Ob das nun typisch Glubb ist? Ist doch besser als wenn man unnötig Geld, für eine
Graupe die uns nicht besser macht, verbrennt...

Wenn du nur noch Spieler holen willst die mit 100 %iger Sicherheit eine Verstärkung darstellen
werden können wir mit unseren Mitteln die Transfers auch einstellen.

Diese Position macht uns jetzt Saisonübergreifend riesen Probleme und wird auch
Saisonübergreifend versucht mit Bordmitteln zu lösen. Der Erfolg ist halt nur gleich null.
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Nachvollziehbar ist es also nicht warum wir es zwar schaffen diverse 8er, zehner, hängende
Spitzen zu kaufen, teilweise für "teuer" Geld von Ligakonkurrenten, es allerdings nicht möglich
sein soll sich auf der sechs zumindest für mittlere Zweitligaverhältnisse zu verstärken.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 23. Januar 2020, 11:38

Es wurde übrigens nur geschrieben in dem Artikel, dass sich gegen Pinto entschieden wurde.
Das keiner mehr kommt steht nicht da. Es steht halt da, dass Nürnberger von Keller gelobt
wurde und sich die Sechser-Suche schwierig gestaltet. Ein spekulativer Artikel.

Beitrag von „1973er“ vom 23. Januar 2020, 11:45

Zitat von putzi 

Wenn du nur noch Spieler holen willst die mit 100 %iger Sicherheit eine Verstärkung
darstellen werden können wir mit unseren Mitteln die Transfers auch einstellen.

Diese Position macht uns jetzt Saisonübergreifend riesen Probleme und wird auch
Saisonübergreifend versucht mit Bordmitteln zu lösen. Der Erfolg ist halt nur gleich null.

Nachvollziehbar ist es also nicht warum wir es zwar schaffen diverse 8er,
zehner, hängende Spitzen zu kaufen, teilweise für "teuer" Geld von
Ligakonkurrenten, es allerdings nicht möglich sein soll sich auf der sechs
zumindest für mittlere Zweitligaverhältnisse zu verstärken.

Eigentlich wird es gerade deswegen nachvollziehbar, wenn man sieht

wie sehr die uns alle verstärkt haben.....

Beitrag von „DB4“ vom 23. Januar 2020, 12:04
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Es liegt evtl auch daran daß dieser klassische 6 er wie ihn viele wollen nicht mehr so oft vor
kommt im Profifußball.

Hier wird ein Zerstörer vor der Abwehr gesucht, diese Typen sind selten geworden. In
Mannschaften mit Erfolg sind die 6 er die besten Fußballer und keine Zerstörer mehr.

Beitrag von „kinstontown“ vom 23. Januar 2020, 12:06

Den Zerstörer haben wir, der kann nur leider keinen geraden Ball über 1,75 Meter zum eigenen
Mann spielen. Daher wird genau dieser Typ Spieler wohl eher nicht gesucht werden. Hoffe ich
zumindest.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 23. Januar 2020, 12:12

in der Bild stand das Profil: größer als 180 cm, ballsicher, schnell, zweikampfstark

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 23. Januar 2020, 12:15

Zitat von kinstontown 

Den Zerstörer haben wir, der kann nur leider keinen geraden Ball über 1,75 Meter zum
eigenen Mann spielen. Daher wird genau dieser Typ Spieler wohl eher nicht gesucht
werden. Hoffe ich zumindest.

Man nehme eine Mörtelmaschine, wirft hinein einen...…..

Erras: kann Anspiele bis zu ca. 2-5 Meter

Petrak: Kopfballstark 
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Rhein: Kann Bälle in die Schnittstelle

Geis: Technisch gut, gute Standards

Behrens: Zweikampfstark

Hab ich jemand vergessen

Schaltet die Maschine ein, 10 Umdrehungen und schwups kommte der richtige dabei raus

Beitrag von „Andyk“ vom 23. Januar 2020, 12:21

Erpetrheisens. Unsere neue Wunderwaffe auf der Sechs.:withhearts:

Beitrag von „Bederle“ vom 23. Januar 2020, 12:26

Zitat von Andyk 

Erpetrheisens. Unsere neue Wunderwaffe auf der Sechs.:withhearts:

Klingt nach nem Holländer ?

Hoffentlich kostet der nicht zu viel.

Beitrag von „Capo“ vom 23. Januar 2020, 12:37

Wo ist Behrens Zweikampfstark 
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Beitrag von „Glubbi“ vom 23. Januar 2020, 12:45

Zitat von Capo 

Wo ist Behrens Zweikampfstark 

Wenn er mit seinem Board kämpft...

Beitrag von „kinstontown“ vom 23. Januar 2020, 12:48

Zitat von bigbangfan07 

in der Bild stand das Profil: größer als 180 cm, ballsicher, schnell, zweikampfstark

Aber der Basti Fantasti hat doch schon aufgehört 

Beitrag von „Manager“ vom 23. Januar 2020, 13:07

Wo steht, dass keiner mehr kommt. Ich denke man sucht, wenn aber Preis/Leistung nicht passt,
verzichtet man. Panikeinkauf soll es keinen geben. GUT SO . Warten wir den 31.01. Ab.

Beitrag von „juninho“ vom 23. Januar 2020, 13:39

Zitat von 1973er 

Als ehrlich gesagt, ich finde für die Rückrunde können wir uns

auch weitere Transfers sparen.

Ich traue dem Trainer zu, mit dem vorhandenen Kader den
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Klassenerhalt relativ locker zu packen und mehr ist eh nicht drin.

Ja und nein.

Jetz isses zu spät weil in einer Woche die Liga anfängt. In der kurzen Zeit wird man keinen mehr
integrieren.

Dass wir den Klassenerhalt relativ locker schaffen glaub ich dagegen nicht. Der Start unter
Keller war schon sehr wacklig. Ich rechne mit einem Klassenkampf bis zum Schluss, evtl. auch
mit Relegation...

Beitrag von „1973er“ vom 23. Januar 2020, 13:47

Zitat von juninho 

Ja und nein.

Jetz isses zu spät weil in einer Woche die Liga anfängt. In der kurzen Zeit wird man
keinen mehr integrieren.

Dass wir den Klassenerhalt relativ locker schaffen glaub ich dagegen nicht. Der Start
unter Keller war schon sehr wacklig. Ich rechne mit einem Klassenkampf bis zum
Schluss, evtl. auch mit Relegation...

Irgendwie bin ich optimistisch für die Rückrunde,

kann nicht mal 100ig sagen warum....

Klassenkampf bis zum Schluß ist jetzt eher Bannstrahls Fachgebiet 
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Beitrag von „Glubbi“ vom 23. Januar 2020, 13:47

denke auch dass keiner mehr kommt, bzgl dem Klassenkampf sollten jetzt erstmals ein paar
Spiele gespielt werden um die ganze Situation neu einschätzen zu können

Beitrag von „putzi“ vom 23. Januar 2020, 13:55

Zitat von juninho 

Ja und nein.

Jetz isses zu spät weil in einer Woche die Liga anfängt. In der kurzen Zeit wird man
keinen mehr integrieren.

Dass wir den Klassenerhalt relativ locker schaffen glaub ich dagegen nicht. Der Start
unter Keller war schon sehr wacklig. Ich rechne mit einem Klassenkampf bis zum
Schluss, evtl. auch mit Relegation...

Kann ich nur schwer einschätzen.

Wenn wir so weitermachen wie in der Hinrunde wird es wohl so kommen.

Sollte Keller allerdings das geschafft haben was Canadi ehr versaubeutelt hat, sprich eine
ordentliche Vorbereitung sollen wir uns schon bis zum letzten Saisondrittel soweit stabilisiert
haben das ein Abstieg ähnlich real ist wie damals als und Sankt Michl vor dem Abstieg bewahrt
hat.

Beitrag von „Altmeister“ vom 23. Januar 2020, 14:19
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Zitat von putzi 

Kann ich nur schwer einschätzen.

Wenn wir so weitermachen wie in der Hinrunde wird es wohl so kommen.

Sollte Keller allerdings das geschafft haben was Canadi ehr versaubeutelt hat, sprich
eine ordentliche Vorbereitung sollen wir uns schon bis zum letzten Saisondrittel soweit
stabilisiert haben das ein Abstieg ähnlich real ist wie damals als und Sankt Michl vor
dem Abstieg bewahrt hat.

Digmayer hat heute in der NZ einen entsprechenden Kommentar mit Hinblick auf das
Trainingslager gebracht. In der Gesamtwahrnehmung war das mit das beste und
konzentrierteste seit Jahren. Über Köllner zieht er nochmals her, der das letzte
Wintertrainingslager für jeden Mitreisenden ersichtlich in den Sand gesetzt hatte und darüber
auch in Mannschaftskreisen Unmut herrschte. Bei Canadi habe dann im Sommer auch eine
diffuse Skepsis geherrscht, ob das alles wirklich so paßt, nur bei Keller sei jetzt Zuversicht und
Vertrauen durch harte und zielführende Arbeit aufgekommen.

Beitrag von „Iago78“ vom 23. Januar 2020, 14:25

Zitat von Altmeister 

Digmayer hat heute in der NZ einen entsprechenden Kommentar mit Hinblick auf das
Trainingslager gebracht. In der Gesamtwahrnehmung war das mit das beste und
konzentrierteste seit Jahren. Über Köllner zieht er nochmals her, der das letzte
Wintertrainingslager für jeden Mitreisenden ersichtlich in den Sand gesetzt hatte und
darüber auch in Mannschaftskreisen Unmut herrschte. Bei Canadi habe dann im
Sommer auch eine diffuse Skepsis geherrscht, ob das alles wirklich so paßt, nur bei
Keller sei jetzt Zuversicht und Vertrauen durch harte und zielführende Arbeit
aufgekommen.

Danke für die Einblicke Altmeister!
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Ich bin nicht dabei gewesen und weiß die Informationen zu schätzen, weiß aber nicht, wie sehr
man die für bare Münze nehmen kann.

Ich kann mich gut an eine Bild Facebook Live schalte vom Sommer 2019 erinnern, als Funk und
Gelev nicht mehr aus dem Schwärmen herausgekommen sind, wie durchdacht, gehaltvoll und
hochwertig Canadi trainieren lässt.

Ausgang bekannt.

Darüber hinaus kommen vielleicht noch persönliche Sympathien und Antipathien der
entsprechenden Journalisten dazu, keine Ahnung.

ich freue mich, wenn das Trainingslager gut war. Ich hoffe das hilft.

Momentan ist die einzige Realität, die wir haben, Platz 16.

Wie wir da unten weg kommen wollen, müssen wir erst mal nachweisen, von selber wird es
nicht gehen.

Beitrag von „Conanbarbar“ vom 23. Januar 2020, 14:34

Funk und Gelev kann man genaus ernst nehmen wie Waldorf und Stadler....

Beitrag von „putzi“ vom 23. Januar 2020, 14:35

Gut die Berichte vom letzten Wintertrainingslager waren, wenn sie so stimmten, mehr als nur
alarmierend.

Auch im Sommer war die Berichterstattung ehr durchwachsen.

Würde mich also Freuen wenn Keller hier den holprigen Start ein Stück weit vergessen lässt und
es sozusagen ein Neustart wird.
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Sollte das gelingen hab ich eigentlich ganz gute Hoffnung das wir auch nächstes Jahr in der
zweiten Liga rumstolpern werden.

Beitrag von „olymp69“ vom 23. Januar 2020, 14:42

Zitat von Conanbarbar 

Funk und Gelev kann man genaus ernst nehmen wie Waldorf und Stadler....

Beitrag von „Conanbarbar“ vom 23. Januar 2020, 14:44

Zitat von olymp69 

Stimmt, so viel Niveau haben die Bild Heinis nicht 

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 23. Januar 2020, 15:09

Zitat von RockyFrankenstolz 

Behrens: Zweikampfstark

isst des der behrens, der neulich nur 6 minuten für 3 fouls gebraucht hat?

und bzgl finanzen:
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wir sollten vom branchenprimus lernen und leihen.

es muss doch vereine geben, die akzeptable 2.liga-qualität in ihrem kader haben und froh über
spielpraxis wären.

Beitrag von „Jan Polak“ vom 23. Januar 2020, 16:16

Wie schaut eigentlich so a Trainingslager aus, über das man Hohn & Spott auskippen kann?

Gibt´s da täglich eine Einheit von 30min mit Fußballtennis und den Rest spillma Karten und
Kniffl? Der Digmayer hat ja seine Abneigung zu Köllner schon bei CEF immer wieder unter
Beweis gestellt. Ich würd nur gern bisl mehr Unterschiede erfahren als nur "Do woar mehr Zug
drinna gwehn!".

Beitrag von „Kutscher“ vom 23. Januar 2020, 16:33

Zitat von juninho 

Ja und nein.

Der Start unter Keller war schon sehr wacklig. Ich rechne mit einem
Klassenkampf bis zum Schluss, evtl. auch mit Relegation...

Hmjaneinichweißnicht! Kann man diese Übernahme als Start bezeichnen? Oder eher als
Schadensbegrenzung und der Start kommt jetzt?

Beitrag von „putzi“ vom 23. Januar 2020, 16:34

Zitat von Kutscher 
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Hmjaneinichweißnicht! Kann man diese Übernahme als Start bezeichnen? Oder eher als
Schadensbegrenzung und der Start kommt jetzt?

Das wird sich jetzt zeigen.

Sonst hat der juninho scho recht. Ein wirklicher Unterschied oder ein Effekt war außer bei der
zweiten HZ gegen Fürth nicht wirklich sichtbar.

Beitrag von „papahippie“ vom 23. Januar 2020, 19:35

Zitat von Altmeister 

Digmayer hat heute in der NZ einen entsprechenden Kommentar mit Hinblick auf das
Trainingslager gebracht. In der Gesamtwahrnehmung war das mit das beste und
konzentrierteste seit Jahren. Über Köllner zieht er nochmals her, der das letzte
Wintertrainingslager für jeden Mitreisenden ersichtlich in den Sand gesetzt hatte und
darüber auch in Mannschaftskreisen Unmut herrschte. Bei Canadi habe dann im
Sommer auch eine diffuse Skepsis geherrscht, ob das alles wirklich so paßt, nur bei
Keller sei jetzt Zuversicht und Vertrauen durch harte und zielführende Arbeit
aufgekommen.

Wir meinen schon den Uli Digmayer, der, wenn mich meine Erinnerung nicht völlig trügt, bis zur
allerallerallerletzen Sekunde seinen Liebling Martin Bader verteidigt hat wie eine Löwenmutter
ihr Junges? Also somit praktisch Kompetenz und Fachlichkeit in Person ist?

Beitrag von „maecglubb“ vom 23. Januar 2020, 20:27

ich denke schon auch, dass es bei der berichterstattung immer auch ein wenig um
geruchsaufnahme geht. der geruch beim letzten wintertrainingslager war schlecht, ergo ist man
drauf angesprungen.

der geruch unter canadis sommervorbereitung roch neu, nach fußballguru und taktik-trex. ergo
blieb die berichterstattung da weitgehend positiv, obwohl es bereits da alarmierende anzeichen

31https://www.glubbforum.de/forum/thread/21970-ruben-pinto-zska-sofia-zum-club/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21970-ruben-pinto-zska-sofia-zum-club/?postID=3101036#post3101036
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21970-ruben-pinto-zska-sofia-zum-club/


gab.

und letztlich nimmt ja auch uner AR ledigliche gerüche auf, wenn er sich sorgen macht, dass
etwas dem fan nicht mehr vermittelbar ist.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 23. Januar 2020, 20:30

Zitat von maecglubb 

ich denke schon auch, dass es bei der berichterstattung immer auch ein wenig um
geruchsaufnahme geht. der geruch beim letzten wintertrainingslager war schlecht,
ergo ist man drauf angesprungen.

der geruch unter canadis sommervorbereitung roch neu, nach fußballguru und taktik-
trex. ergo blieb die berichterstattung da weitgehend positiv, obwohl es bereits da
alarmierende anzeichen gab.

und letztlich nimmt ja auch uner AR ledigliche gerüche auf, wenn er sich sorgen macht,
dass etwas dem fan nicht mehr vermittelbar ist.

Bist du Grenouille ??

Beitrag von „Club1312“ vom 23. Januar 2020, 22:25

btt please

Beitrag von „maecglubb“ vom 23. Januar 2020, 23:44

richtig. es geht hier um die möglichkeit eines transfers des spielers ruben pinto.

und nicht um die bewertung von irgendwelchen trainingslagern, was allerdings schon thema ein
paar posts weiter oben war.
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Beitrag von „PK35“ vom 24. Januar 2020, 07:37

Zitat von Altmeister 

Digmayer hat heute in der NZ einen entsprechenden Kommentar mit Hinblick auf das
Trainingslager gebracht. In der Gesamtwahrnehmung war das mit das beste und
konzentrierteste seit Jahren. Über Köllner zieht er nochmals her, der das letzte
Wintertrainingslager für jeden Mitreisenden ersichtlich in den Sand gesetzt hatte und
darüber auch in Mannschaftskreisen Unmut herrschte. Bei Canadi habe dann im
Sommer auch eine diffuse Skepsis geherrscht, ob das alles wirklich so paßt, nur bei
Keller sei jetzt Zuversicht und Vertrauen durch harte und zielführende Arbeit
aufgekommen.

na dann auf in Liga 3 mit Gebrüll
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